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黑龙江副省长李毅深入产投集团牡丹江生物质项目调研

 7月29日下午，副省长李毅一行深入牡丹江市调研部分企业项目建设情况和工业企业运行情况。李毅强调，要大力
度推进产业发展，稳住工业产业，大力优化营商环境，以最优的营商环境、最实的服务举措，为企业打造最优的发展
环境，促进龙江高质量发展。

 牡丹江市市长王文力，黑龙江新产业投资集团党委副书记高尚国参加调研。
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 在阳明区生物质热电联产项目建设现场，李毅一边观看展板听汇报，一边与项目投资建设方深入交流，对企业克服
疫情影响，攻坚克难，确保施工日期和投产日期给予肯定。该项目由牡丹江辰能生物质发电有限公司投资建设，于20
19年10月10日开工建设，总投资3亿元，占地面积9.6公顷，符合国家能源、环保产业政策，预计今年年末投产。李毅
强调，项目燃用秸秆、菌袋、木屑等生物质，为黑龙江秸秆利用、促农增收、促进就业、生态环保等方面作出贡献。
要利用当前有利条件，在确保安全和质量前提下，紧抓工期，加快施工进度，全力以赴加快项目建设进度。相关部门
要主动对接项目施工方，服务好、配合好、监督好项目建设，及时化解项目实施过程中遇到的困难和问题，创造良好
环境，确保项目建设顺利推进。
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 高尚国在交流时介绍了产投集团生物质项目建设简要情况。他表示，产投集团组建以来，在大力发展两新产业的同
时，确立了“以新能源和清洁能源为主，其他版块多元化发展”的发展思路，紧紧依托主业，不断优化产业结构，有
效提高了企业实力和可持续发展能力，逐步形成了一条资源节约型、环境友好型的生态产业链，不仅解决了农业废弃
物处理难题，而且正逐步实现政府要绿、企业得利、农民受益的多赢局面。 
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